



Mauri Gross

Estland/Estonia

Geboren 1969. Abschluss an der Estnischen Kunstakademie in Tallinn im Jahr 1997. Er arbeitet seit 2009 als freischaffender Künstler vorwiegend im Bereich der Ölmalerei. Weitere Arbeitsgebiete sind Grafikdesign und Innenarchitektur. Seit 1991 nahm Mauri an Einzel- und Gruppenausstellungen sowie an verschiedenen Kunstprojekten teil. In seiner Arbeit erforscht er derzeit den subjektiven Wert der gemalten Objekte und ihre Bedeutung. Er malt oft gewöhnliche, alltägliche Dinge und versucht nachzuspüren, wie sich ihre Bedeutung ändert, wenn sie in das Rampenlicht klassischer Ölgemälde gerückt werden. Er versucht, den Betrachter neugierig zu machen, sich mit der Dissonanz zu befassen, die durch die Darstellung eher banale Dinge per hochwertiger Malerei entsteht.

Born in 1969, graduated from the Estonian Academy of Arts in Tallinn in 1997. Since 2009, he works as freelance artist, expressing himself mainly in oil painting. Other fields of work are graphic design and interior design. Mauri participated in solo and group exhibitions and different art-related projects since 1991. In his work, Mauri currently researches the subjective value of painted figures and their meaning. He often paints usual, everyday things, trying to see how their meaning changes when brought to the limelight by classical oil painting. He tries to intrigue the viewer to co-relate with the dissonance, that is created by depicting rather banal things via quality paintwork. <http://maurigross.kunst.ee>



Regenguss, 2016, Öl auf Leinwand, 200 x 200 cm

Pouring Rain, 2016, oil on canvas, 200 x 200 cm